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Zitat von Fei 

In der Sache (Bildboykott) bin ich vollkommen bei euch, nur dürfen wir nicht vergessen,
dass wir mit Meeske einen ganz neuen Mann bzgl. Öffentlichkeitsarbeit am Start haben.
Er ist sicherlich nicht schlecht beraten, erst einmal das Feld zu sondieren und sich in
der schwierigen Situation in der wir uns befinden erst einmal etwas vorsichtiger und
mit Umsicht zu agieren.
Genau das hat er mE hier getan.

Wären wir mit Meeske ein jahr weiter, würde ich auch über die Halbherzigkeit
schimpfen, zum jetzigen Zeitpunkt aber nicht!

Ich glaube kaum dass das auf Meeskes Haufen gewachsen ist, sondern die Aktion länger
geplant war und wir wohl auch mitgemacht hätten (also mit Bild-Logo), wenn Diekmann nicht
diesen Post losgelassen hätte.
Die Aktion war dennoch richtig und wichtig. Nur wie gesagt, dieser Zickzack-Kurs vom FCN,
Bild-Schlagzeilen im Pressespiegel aber das Bild-Logo schwärzen, also ich weiß ja nicht.
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